5 Piéces

175 m?

Réf. VVI10001895
1750 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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Sur une parcelle de 2373m2 sur les hauteurs de Cavalaire avec tres
belle Vue Mer et vue sur le Port, dans un domaine des plus résidentiel,
propriété de 175m2 sur 2 niveaux. Le rez-de- jardin offre une entrée,
salon/salle a manger avec cheminée en pierres de Bormes, terrasse
couverte avec vue mer d'un c6té et un patio de I'autre, cuisine équipée
avec vue mer, bureau, cellier, buanderie, 2 chambres avec une salle de
bain, un studio en dépendance avec coin cuisine, salle de douche et
wc, mezzanine et terrasses ! le Rez de chaussée dispose d'une

chambre avec salle de douche et solarium ! Jardin ...

On a plot of 2373m2 on the heights of Cavalaire with very beautiful sea view and
view of the Port, in a most residential area, property of 175m2 on 2 levels. The
garden level offers an entrance, living/dining room with Bormes stone fireplace,
covered terrace with sea view on one side and a patio on the other, equipped
kitchen with sea view, office, pantry, laundry room , 2 bedrooms with a bathroom,
an annexed studio with kitchen area, shower room and toilet, mezzanine and
terraces! the ground floor has a bedroom with shower room and solarium!

Landscaped garden with many citrus fruits and a ...
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